

Le floorball



(1) Parmi les sports peu connus, le floorball a une place importante. Cette discipline ressemble au hockey sur glace. C'est un sport d'équipe. Il se joue dans une salle de sport. Il y a deux équipes de cinq joueurs et un gardien. Le match se joue en 3 périodes de 20 minutes. Il faut mettre une petite balle en plastique dans le but adverse à l'aide d'un bâton.

(2) Des championnats du monde de floorball ont eu lieu au mois de décembre en République tchèque. Les meilleures équipes sont entrées en compétition. Malheureusement, l'équipe de France ne fait pas partie des 16 pays qui se sont qualifiés. Le floorball est largement dominé par les pays du nord de l'Europe. Parmi les meilleures équipes se trouvent la Finlande, la Suède et la Norvège. En Suède, le floorball est même considéré comme un sport national.

(3) Ceux qui pratiquent le floorball trouvent que ce sport est beaucoup moins violent que le hockey sur glace. Les deux sports ne font pas vraiment partie de la culture française. Environ 350 000 joueurs pratiquent le floorball à travers le monde. La France compte seulement 2000 joueurs inscrits dans une trentaine de clubs.

(4) Le floorball et le hockey sur glace ont quelques points communs, mais les différences entre ces deux sports sont plus nombreuses. Par exemple, au floorball seuls les gardiens portent des protections. Les deux arbitres qui surveillent le terrain font beaucoup plus attention aux coups que se donnent les joueurs. Et des sanctions strictes sont prises contre les joueurs trop violents. Ils peuvent même être exclus des matchs.

*d'après Le Journal des Enfants,
le 7 décembre 2018*